
令和２年２月２７日（水）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

１．人口減と少子高齢化対策について

２．幹線道路の右折化の推進について

３．工業団地造成について

４．観光の推進について

５．総括、質問に対しての考えは

（１）みどり市財政の現状について　　　

（２）みどり市財政の特徴と課題について

（３）令和２年度当初予算編成での取り組みについて

（４）みどり市財政の中期展望について

（１）事務事業の見直しについて

（２）公共施設の民間委託推進について

（３）補助事業の見直しについて

（４）組織の見直しについて

（５）人事管理と職員配置について

（６）今後の取り組みについて

（１）国道５０号の歴史、通行量について
ア）国道５０号はいつ開通して、現在の通行量は
イ）国道５０号のみどり市分の距離は
ウ）国道５０号と国道１２２号(みどり市周辺分)の通行量の比較は

（２）アクロスプラザ、桐生卸売市場、岩宿駅南口周辺について
ア）岩宿駅の将来の姿について

イ）岩宿駅南口道路整備について

（３）前橋笠懸道路、産業団地、道の駅について
ア）前橋笠懸道路の区間、進捗状況は

イ）産業団地の構想は

ウ）道の駅の構想は

（４）ニューイヤー駅伝への協力について
ア）テレビ中継でみどり市が映る時間はどれくらいか
イ）見学できる箇所は大きく何カ所か

ウ）東町、大間々町、笠懸町の３町挙げて応援できないか

（１）指定管理者制度について
ア）指定管理者制度とは
イ）指定管理者制度のメリット、デメリットは
ウ）現在市内で指定管理を行っている施設は

（２）今後の方向性について
ア）今後指定管理者へ移行を予定している施設は

イ）民間との共業についての考えは

（１）一般会計の当初予算額と歳出決算額の総額、及び次年度への繰越計算書の
総額の推移について

（２）代表的な財政分析指標の単年度財政力指数と経常収支比率の推移、及びそ
の要因について

（３）一般会計の歳出決算に占める投資的経費と人件費、物件費、扶助費、特別会
計への繰出金の状況について

（４）一般会計の歳入決算に占める税収入と地方交付税、基金の繰入額の状況に
ついて

（５）基金残高の推移と今後の見通しについて

（６）起債額と公債費の推移について

（７）健全化判断比率等の現状について

（８）行財政改革の必要性と今後どのように取り組んでいくのか

（９）新たな財源確保と総括的な所見について
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1 阿左美　守 １．人口減対策と将来展望について

2 武井　俊一 １．財政運営について

3 金子　實 １．行財政改革について

２．指定管理者制度について

4 藤生　吉顕

１．国道５０号と周辺について

5 松井　篤 １．みどり市の財政状況の推移について
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